

GUÉRISONS ET MIRACLES PAR L'ADORATION : guérison d'un cas de glaucome

Bonjour à tous

Le But de cette publication est premièrement de vous présenter le témoignage suivant :

Je m'appelle Marguerite et je veux rendre Grâce au Dieu Tout Puissant pour le miracle qu'il a accompli dans la vie de ma fille de 13 ans.

Il y a quelques années ma fille a commencé à se plaindre des douleurs aux yeux. Bref tout le temps elle me disait souvent que « maman les yeux me font très mal, quand je marche sous le soleil, quand je lis je ne parviens pas à voir exactement ce que je lis. J'en ai parlé avec son père et nous avons pris la décision de l'amener à l'hôpital. Et c'est comme ça que nous sommes partis ce jour-là à l'hôpital Acha à Bépanda pour ses yeux.

Mais je ne m'attendais pas du tout à ce diagnostic là ce jour ; Mais en partant comme d'habitude j'ai remis la situation entre les mains de Dieu. Et j'ai dit au Seigneur : « quel que soit le résultat prend le contrôle ». Alors on a consulté l'enfant, on a fait des examens, par ce que là-bas il faut passer dans tellement de bureaux, la lecture etc.

A la fin un médecin m'a appelé dans un bureau avec l'enfant. Il a commencé par me dire Madame il faut être très forte, j'espère que tu crois en Dieu. Je lui ai répondu bien sûr que je crois en Dieu, je suis la servante de Dieu. Il m'a dit : par ce que le diagnostic n'est pas du tout bon. Donc il faut vous asseoir. Ma fille et moi nous sommes assises. Et il m'a demandé si j'ai déjà entendu parler du glaucome. Je lui ai dit jamais je ne sais pas ce que c'est. Il m'expliqua donc ce que c'est que le glaucome.

Il me dit que : « le glaucome c'est une maladie des yeux qui touche uniquement les personnes à partir de 40 ans. Et vers 60 ans ça n'a pas de remède, c'est l'aveuglement complet. Alors on a découvert que votre fille est atteinte du glaucome et sa vue est très faible. Elle a beaucoup de tension au niveau de ses yeux, c'est pour cela qu'elle se plaint beaucoup des maux de tête, c'est pourquoi elle ne peut pas marcher sous le soleil, c'est pour cela qu'elle ne peut pas bien étudier. »

Je lui ai dit : ce diagnostic, moi je ne l'accepte pas. Ma fille a commencé à pleurer, par ce qu'il a dit qu'elle doit prendre le traitement toute sa vie. C'est une maladie qui ne guérit pas. On va lui prescrire des collyres et des comprimés pour essayer de maîtriser la maladie pour empêcher qu'elle évolue. Quand on examine sa vue, elle est très faible. J'ai dit au médecin que j'ai compris.

Ce diagnostic a été fait le 24 Aout 2021. Quatre jours plus tard, au cours d'un programme de « requêtes », le Rev Marie Louise Nangoa avait demandé à toute l'assemblée, d'élever la voix pour présenter au Seigneur, une requête spéciale pour le cas de mon enfant. Il n'y a pas eu imposition des mains ou prophétie spéciale, l'Eglise s'est contentée de célébrer le Seigneur par des chants et des danses.

Alors le Seigneur a commencé à se manifester, les douleurs ont commencé à disparaître, les maux de tête également. Le quatrième rendez à l'hôpital Acha, les médecins ont refait les examens. Ils m'ont dit : « Madame nous ne comprenons pas ce qui est en train de se passer, par ce qu'on ne voit plus le glaucome dans les yeux de l'enfant. ». Ils m'ont ensuite demandé d'aller à l'Hôpital General de Douala refaire ce test, et le résultat a confirmé que ma fille était guérie du glaucome. Gloire à Jésus !

Le deuxième objectif de cette publication est d'attirer votre attention sur le fait que, l'Adoration véritable est vraiment source de guérisons et de miracles. Il est en effet écrit dans le livre d'Esaië 57 :19 « Je mettrai la louange sur les lèvres (...) Je les guérirai. »

J'invite donc tous ceux qui font face à des maladies graves ou incurables à ne pas perdre espoir, et à venir expérimenter la Toute Puissance de Dieu le dimanche 25 Septembre 2022, en participant au programme

dénotmé « Guérison et Miracles par l'ADORATION

Cet événement dédié essentiellement à l'Adoration se déroule en fait tous les derniers dimanche du mois, à l'Eglise Le ROC à Douala - Bessenguè, en face Total Lewat, à 50m de la route principale.

Assistez au programme de votre choix selon votre disponibilité :

Session 1: 8h-11h

Session 2: 18h-20h

L'Entrée est libre et gratuite ! Pour plus d'informations, vous pouvez contacter les numéros WhatsApp suivants : +237 675 36 89 67 / 6 90 67 80 44

Que Dieu vous bénisse !